

Session SOU 35

Recommandations Session « Marrakech capitale africaine de la culture 2020 »

1. Reconnaissance par CGLUA du programme et label Capitales Africaines de la Culture comme outil stratégique pour accompagner la transition vers des villes et des territoires durables en Afrique.
2. Faciliter la communication autour du label Capitales Africaines de la Culture et favoriser sa visibilité.
3. Faciliter les opérations de levées de fonds, publiques et privés, destinées au label Capitales Africaines de la Culture.
4. Faciliter la mise en réseau des acteurs culturels, tant publics que privés, des villes candidates au label Capitales Africaines de la Culture

Session SOU 35

Recommendations Session "Marrakech : African Capital of Culture 2020"

1. Recognition by UCLGA of the programme and label, African Capitals of Culture as a strategic tool to support the transition to sustainable cities and territories in Africa.
2. Facilitate communication around the label African Capital Cities of Culture and promote its visibility.
3. Facilitate public and private fundraising operations for the label 'African Capitals of Culture.'
4. Facilitate the networking of cultural stakeholders, both public and private, of the candidate cities for the label 'African Capitals of Culture brand'